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 小倉様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 

初めてお手紙を書かせていただきます、都立西高サッカー部 OB・OG会長の小安亮（こや

すあきら）と申します。１８期ですので、小倉様の９年後輩になります。このたびは、「西

高の夕べ」でのご講演ありがとうございます。我々サッカー部 OBOG会員一同大変楽しみ

にしています。(なお現役は当日、公式戦があり残念ながら拝聴できません。) 

 

 私は、サッカー部の現役にこう言っています。「都立西高でサッカーを学び、将来なにか

サッカーを通じて世の中の役に立ちたいと考えている諸君は多いと思います。西高９期の

先輩で、小倉純二さんがいます。小倉さんは、古河電工でマネージメントを学び、ロンド

ン支店長となり、超一流の国際的なビジネスマンとして評価されて、FIFAの理事を務め日

本サッカー協会会長になられた方です。サッカーに励むとともに、しっかり勉強し、コミ

ュニケーション能力を高め、一流のビジネスマンや社会人を目指してください。」 

まさに、西高でサッカーを学ぶものにとり、小倉様はとても素晴らしい大きな目標です。 

都立西高サッカー部の実力は、都立としては上位にあります。最近の全国高校サッカー選

手権大会東京都予選ではベスト 32に食い込みました。毎年部員が、東大・京大・一ツ橋大・

筑波大・早大・慶大などに進学しています。文武両道の伝統が生きています。1947年の創

部以来 66年、会員数は 1000 名を超えています。現役は 70名います。 

 

 古河電工に勤務していました「安藤正敏」氏のご記憶がございますか。西高 9 期の梅田

清氏は、安藤氏と古河電工市原でご一緒されたそうです。安藤氏は、1936年 3月生まれで、

2011 年 1 月 15 日にがんのため逝去されていますが、通夜に、川渕三郎氏からとても心の

こもった長文の弔電をいただき感激しました。石神井高校でサッカーを学んだ安藤氏は私

の義理の兄にあたります。小倉様がご尽力された日韓ワールドカップの時は、韓国光州市

で、スペイン対韓国の準々決勝をともに観ました。 

 

 今回のご講演は、西高会および同窓会の主催であり、サッカー部 OBOG会は動員面でご

協力しています。また、5時半からの懇親会に OBOG会からも数名参加させていただきま

す。よろしくお願い申し上げます。 

末筆ながら、小倉様のご健勝をご祈念申し上げます。            

敬具 

(追伸) もしご興味がございましたら、都立西高サッカー部 OBOG会のホームページを

ご覧いただけると幸いです。現役の活躍ぶりを垣間見ることができます。 

http://www.nfc-obog.com/ 


